



ALBERT

3 Pièces

86 m²

Réf. 87020116

895 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Suspendu entre ciel et mer, cet élégant appartement d'angle de 3 pièces offre l'une des vues les plus remarquables du secteur Oxford. Depuis les îles de Lérins jusqu'aux reliefs rouges du Pic de l'Ours, le panorama compose un décor vivant, changeant à chaque heure du jour. Au sein d'une résidence confidentielle de standing, dans un calme absolu, les espaces ont été pensés pour laisser la lumière et la mer entrer pleinement. Le séjour de réception, aux volumes généreux, s'ouvre naturellement sur une vaste terrasse d'angle dominant la baie de Cannes, véritable salon à ciel ouvert. La cuisine, ...

Suspended between sky and sea, this elegant corner two-bedroom apartment boasts one of the most remarkable views in the Oxford district. From the Lérins Islands to the red hills of the Pic de l'Ours, the panorama creates a constantly evolving backdrop throughout the day. Nestled within an exclusive and intimate residence, in absolute tranquility, the property has been designed to fully embrace natural light and the beauty of the sea. The generous reception room opens seamlessly onto a vast wraparound terrace overlooking the Bay of Cannes — a true open-air living space. The bespoke fully ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

